

El Eldense no perdía 23 puntos en casa desde 2012

05/04/2022



Los jugadores del Eldense desolados por los malos resultados en Elda | J.C.

Después de disputarse 14 jornadas de Liga en Elda, el Nuevo Pepico Amat y el Deportivo Eldense han visto esfumarse 23 puntos, producto de cinco victorias, cuatro empates y cinco derrotas, la última la del domingo pasado ante el Real Murcia (1-3), algo que no sucedía desde hace 10 años.

Para encontrar una trayectoria idéntica hay que remontarse a la temporada 2011-12 cuando los azulgranas también cedieron 23 puntos en 14 jornadas tras cinco triunfos (2-1 al Jove, 3-1 Saguntino, 2-1 Mislata, 2-0 Crevillente y 3-0 al Requena). Cuatro empates (0-0 Torrevieja, 2-2 Villarreal C, 1-1 Barrio del Cristo y 1-1 ante el Alicante), y cinco derrotas (0-3

Borriol, 2-3 Catarroja, 1-2 Levante B, 1-2 La Nucía, 1-2 Novelda y 2-3 ante el Muro).

Sin olvidar la caótica temporada 2016-17, donde el Eldense tuvo ocho entrenadores, tres presidentes, 60 jugadores y se vio envuelto en presuntos amaños de partidos cuyo juicio sigue pendiente de celebración.



En aquella turbulenta campaña, el Deportivo cedió 33 puntos en las primeras 14 jornadas de Liga, que a duras penas pudo saldarlas con dos victorias, tres empates y

nueve derrotas, números que llevaron a los azulgranas al descenso a Tercera División y casi a su desaparición.

Elda es talismán para el Murcia

Ni que decir tiene que al conjunto pimentonero se le da bastante bien sus visitas a terreno eldense, ya que en los años treinta del pasado siglo vencía al Deportivo con más facilidad que lo logró el domingo y algunas veces lo hacía con goleadas de escándalo en el desaparecido campo de deportes El Parque, escenario donde o ganaba o perdía, nunca conoció el empate. Lo mismo le viene sucediendo en sus visitas al antiguo y al nuevo Pepico Amat, campos donde sólo sabe ganar.